

校長室より

令和4年7月20日(水)



「1学期のお礼」

4月8日にスタートした1学期は今日で終了となりました。

児童のみなさんへ 1学期の長畝小学校の重点目標はあいさつが飛び交う学校にすること。そのために「さかせようあいさつの花」を合言葉にして全校であいさつをがんばりました。みなさんのおかげで、学校全体が明るい笑顔にあふれ、活気がみなぎりました。みなさん、本当にがんばってくれましたね。ありがとうございました。

さあ、いよいよ明日から待ちに待った夏休みです。みなさん、日頃できなかったことややりたかったことを思う存分楽しんでください。そのための夏休みです。ただし、ルールやマナーは必ず守ることを約束してくださいね。

2学期は8月30日からスタートします。始業式には、ここにいる全員がそろって登校し、一回り大きく成長した元気な姿を見せてほしいと願っています。

保護者のみなさまへ 入学や進級したてのお子さまが学校でうまくやっていたかなど不安なこともあったかと思いますが、子どもたちは確実に成長しています。お子さまには、1学期の労をねぎらうとともに2学期に向けてしっかり休ませてあげてください。今学期、たくさんのご支援をいただき、心よりお礼申し上げます。

【福井県教育委員会からのお知らせ】

福井の子どもと保護者のための教育情報サイト「ふくe-portal(イーポータル)」を公開いたしました。県立学校の情報や、奨学金、参加できるイベント、おすすめの本など、教育に関する役立つ情報を掲載しています。アクセスにはQRコードをご利用ください。

